
 
 

ОТЧЕТ  
О ПРОДЕЛАННОЙ РАБОТЕ ЗА 2020 ГОД 

ДЕПУТАТА ПСКОВСКОЙ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ 
ИЗРАТЕЛЬНОГО ОКРУГА № 11 

БОЛОТИНА КОНСТАНТИНА ВАСИЛЬЕВИЧА 
 

За отчетный период 2020 года в мою общественную приемную обратилось 33 
человека. 

Кроме того, 46 избирателям, обратившимся дистанционно была оказана 
консультативная помощь. 

Всего было проведено 18 приемов и 2 приема в Общественной приемной «Единая 
Россия». 

 
Основными поводами для обращений были: проведение ямочного и капитального 
ремонта дворовых территорий, установка пандусов для маломобильных групп 
населения, борьба с борщевиком «Сосновского», обустройство и ремонт тротуаров на 
территории округа, обустройство зеленой зоны между МКД № 95 по Рижскому 
проспекту и ул. Балтийская, нормализация вывоза мусора с дворовых территорий МКД 
округа, установка дорожных знаков после ремонта ул. Рокоссовского, проведение 
собраний с собственниками на предмет участия в муниципальной программе 
«Формирование современной городской среды муниципального образования «Город 
Псков», выполнение всех пунктов благоустройства ранее принятых и утвержденных 
заявок, перерасчет платы за коммунальные услуги, разъяснение порядка начисления 
на СОИ (содержание общего имущества), нелегальная установка гаражей, незаконный 
перевод квартиры в нежилой фонд, неисполнение обязательств по установке детского 
оборудования и по ремонту дворовых территорий, некачественное исполнение 
планового асфальтирования, обеспечение выполнения санитарных норм содержания 
объектов торговли, контроль за соблюдением жилищного законодательства. 
 
Благоустройство 

Завершено благоустройство общественной территории, расположенной между 
детскими садами № 48,50 и школой № 24 г. Пскова. На общественном пространстве 
было организовано и проведено с соблюдением всех противоэпидемиологических 
требований 3 субботника по посадке зеленых насаждений, в том числе создание «Сада 
памяти», приуроченного к 75 -летию Великой Победы.  

 



  
 
Было высажено порядке 50 деревьев, часть из которых были крупномеры и 

высажены с применением современных технологий и спецтехники. 

 
 

Выполнен ремонт дворовых проездов, дворовых территории МКД: 
- въезд от дома № 5 по ул. Рокоссовского до дома № 6 по ул. Байкова (ППК), также 
выполнен ремонт тротуара; 
- въезд от дома № 4 по ул. Рокоссовского и дворовая территория домов №№ 2, 4, 6, 6а 
по ул. Рокоссовского; 

 



  
 
- проезд вдоль дома № 20 по ул. Рокоссовского; 

 

  
- проезд вдоль домов №№ 75, 75а, 75б  по ул. Коммунальной. 

Также выполнен ремонт тротуаров с обустройством зеленых зон и газонов: 
- вдоль ул. Печорская; 
- вдоль ул. Рокоссовского; 
- вдоль ул. Западная. 

К сожалению, из-за недобросовестных подрядчиков остались невыполненными 
запланированные ремонты асфальтового покрытия: 
- въезд вдоль № 54а по ул. Коммунальная до дома № 6а по ул. Западная; 
- проезд вдоль дома № 91а по Рижскому проспекту; 
- проезд вдоль дома №83, 83а до дома № 95 по Рижскому проспекту.  

Вопрос находится на контроле. 
 
При сотрудничестве с ООО «Леруа-Мерлен» выполнено благоустройство зеленой 

зоны между домом № 95 по Рижскому проспекту и ул. Балтийская, в рамках которого 
было выполнено обустройство газона и высажено более 10 деревьев. 

Решена проблема с неблагоустроенной территорией за остановочным комплексом 
ул. Печорская. Принято решение о строительстве детского сада. 



В отчетном периоде мною были осуществлены выезды и обследование детских 
игровых площадок, расположенных на территории округа, с целью изучения их 
технического состояния и возможности дальнейшей эксплуатации. По итогам выезда 
направлены обращения в адрес Управляющих организаций и Управления городского 
хозяйства города Пскова. В результате чего был выполнен снос части детской 
площадки по ул. Рокоссовского, дом 2 из-за травмоопасности. 

 

  
 

Вошло в плановой режим проведение регулярных осмотров состояния дорожного 
покрытия: въездов во дворы, внутриквартальных и дворовых проездов. На основании 
осмотров формировались и передавались в Управление городского хозяйства г. Пскова 
заявки на проведение ямочного ремонта. 
 
ЖКХ 

В связи с возросшими платежами за коммунальные услуги на протяжении всего 
периода велась разъяснительная работа по порядку начисления СОИ (содержание 
общего имущества) оказывалась консультативная помощь и содействие в проведении 
общих собраний с собственниками МКД по изменению порядка начисления на СОИ.  

 

 
Также было большое количество обращений относительно замены лифтового 

оборудования и проведение экспертизы лифтов, отслуживших белее 25 лет. 
Проводилась разъяснительная работа и оказано содействие в проведении собраний по 
переносу срока замены лифтового оборудования и проведение экспертизы. 

 



 
 
На территории округа наблюдается тенденция перехода МКД на свой 

специальный счет по оплате средств на капитальный ремонт с последующим 
выполнением разного вида работ по капитальному ремонту. Оказано содействие в 
проведении собрания с собственниками МКД. 

По следующим адресам:  
-ул. Рокоссовского, д. №№ 4, 22, 30; 
- Рижский проспект, д. №№ 69,75; 
- ул. Коммунальная №№ 72, 77/1; 
- ул. Западная, дом 2а. 
 

 
 
  



Праздничные мероприятия 
Основные запланированные праздничные мероприятия по чествованию 

ветеранов были отменены в связи с ограничительными мерами.  
Однако накануне 75-ой годовщины Победы в Великой Отечественной войне 

были поздравлены с наступающим праздником Днем Победы ветераны боевых 
действий Великой Отечественной войны, с вручением им праздничных продуктовых 
наборов от имени Губернатора Псковской области. Всего было вручено 43 набора. 

 
В течение весеннего периода проводилось вручение юбилейных медалей 

ветеранам Великой Отечественной войны, было вручено 27 медалей. 
 

 

 



 
Кроме того, был вручен мобильный телефон с бесплатной безлимитной связью 

ветерана Великой Отечественной войны Фёдоровой Надежде Павловне.  
 

 
 

9 мая принял участие в акции «Звонок ветерану». При обзвоне ветеранов вместе с 
поздравительными словами, была определена необходимая им помощь. Информация 
была передана в волонтерские центры и в специализированные организации.  

Так Крюкова Зинаида Никитична, Кондрашина Антонина Корнеевна и 
Мищенкова Вера Ивановна нуждались в социальном работнике, а Вишневская 
Антонина Михайловна и Ефимова Вера Александровна нуждались в средствах личной 
гигиены.  

 
 
Совместно с активистами округа принял участие во Всероссийской акции «Сад 

памяти», посвященной 75-летию Великой Победы.  В результате работы нашей 
команды на территории общего пользования между детскими садами № 48,50 и 
школой № 24 г. Пскова было высажено более 50 саженцев деревьев. 
 
Образование 

Каждый год я принимаю участие в приемке школ к новому учебному году. В этом 
году побывал в школе № 24. Вместе с комиссией оценили техническое состояние 
помещений и благоустройство прилегающей территории, условия для безопасного 
пребывания детей в школе, соблюдение санитарных норм и правил в период действия 
противоэпидемиологических требований. Школа № 24 к новому учебному году была 
готова! 



 
 

В декабре 2020 года детский сад №50 «Красная шапочка» отметил свой 35-летний 
юбилей. На торжественной церемонии были вручены Почетные грамоты и 
благодарственные письма Администрации города Пскова и ценный подарок.  

 
 
Также в 2020 году был 35 летний юбилей школы № 24. В качестве поздравления 

были проведены работы по косметическому ремонту учительской школы, а именно 
заменено напольное покрытие, двери и выполнена покраска стен. 

 

 
 
Традиционно поздравил педагогические коллективы округа с Новым годом, 

Международным женским днем, Днем дошкольного работника, Днем учителя. 



 
Встречи 

В марте 2020 года в МБОУ «Средняя общеобразовательная школа № 24» 
состоялась совместная встреча с Главой города Пскова Полонской Еленой 
Александровной. В актовом зале школы собрались более 50 жителей. Встреча прошла 
в форме диалога, где Елена Александровна и я отвечали на интересующие граждан 
вопросы.  

Присутствующих особенно волновал вопрос благоустройства территорий округа, 
на что я подробно проинформировал об условиях проведения ремонтных работ по 
асфальтированию дворовых территорий, установки детского и спортивного 
оборудования, озеленения: имея ввиду участие собственников многоквартирных 
домов в программе «Формирование комфортной городской среды» путем проведения 
общего собрания, а также участие в рейтинговом голосовании МО «Город Псков». В 
качестве примера, что программа реально работает было озвучено выполненное 
благоустройство зоны между детскими садами №48, № 50 и школой № 24, установка 
детских площадок на дворовых территориях МКД №№ 2, 4, 6, 6а по ул. Рокоссовского 
и дома № 73 по Рижскому проспекту и дома № 4 по ул. Западная и ремонт асфальтового 
покрытия этих дворовых территорий. 

 
 
После выступлений жители смогли задать интересующие вопросы, озвучить 

волнующие их проблемы, которые были зафиксированы для проработки и взяты на 
контроль.  

В сентябре совместно с Полонской Еленой Александровной совершили рабочий 
выезд на округ № 11. Вовремя обхода были оценены выполненные работы по 
благоустройству территории общего пользования, расположенной между детскими 
садами № 48,50 и школой № 24 г. Пскова. 

 



 
 
Основное благоустройство данной территории общего пользования было 

выполнено в декабре 2019 году, в рамках реализации муниципальной программы 
«Формирование современной городской среды МО «Город Псков» и завершено в 2020 
году: 
- полностью заменено асфальтовое покрытие; 
- установлены малые архитектурные формы (урны, скамейки, стойки для 
велосипедов); 
- обустроены газоны; 
- нанесена разметка велосипедных полос; 
- выполнено освещение по всей протяжённости аллеи. 

Жители микрорайона сердечно благодарили за прекрасное место прогулок. 

 
 
Также встретились с жителями домов: № 73 по Рижскому проспекту и №2 №4 №6 

№ 6 «а» по   ул. Рокоссовского, где в рамках проекта «Городская среда» были 
завершены работы по ремонту дворовых территорий многоквартирных домов и 
установлены современные детские и спортивные площадки. 

 

 
 



При встрече с жителями дома 85 по Рижскому проспекту, наряду с обсуждением 
насущных проблем, Полонской Е.А. были вручены саженцы многолетних растений 
активному созидателю уюта на дворовой территории - Прокопенко Валентине. Ею 
собственными руками создано несколько клумб на дворовой территории, разрисована 
неприглядная контейнерная площадка. 

 

 
Приятно, что жители микрорайона не остаются в стороне, а активно участвуют в жизни 
города и озвучивают существующие проблемы. Будем работать вместе! 
 

В связи с многочисленными жалобами жителей микрорайона, в декабре 
совместно с Братчиковым Александром Николаевичем был совершен рабочий выезд, 
для поверки хода работ по асфальтированию проезда вдоль домов №№ 75, 75а и 75б 
по ул. Коммунальной. Подрядчику были определены сроки для устранения 
недостатков и дата завершения ремонтных работ. 
 

Власть 
 
За период с сентября 2020 года по декабрь 2020 года включительно принял 

участие в работе 11 сессий ПГД, участвовал в заседаниях депутатской фракции и 
работе комитетов городской Думы: 
- Комитет по земельным ресурсам, градостроительству и муниципальной 
собственности - 11 заседаний;  
- Комитет по правовым вопросам и развитию местного самоуправлению – 12 
заседаний. 

 
 
Кроме того, являюсь членом Комитета по земельным ресурсам, 

градостроительству и муниципальной собственности и заместителем председателя 
Комитета по правовым вопросам и развитию местного самоуправления. 

 

  


